

令和3年3月6日

保護者の皆様へ

親和中学校・親和女子高等学校

校長 竹内 弘明

新型コロナウイルス感染症に係る本校の対応について(第30報 3月6日時点)

蟄虫啓戸の候 保護者の皆様には新型コロナウイルス感染拡大防止に係る対応につきまして、ご理解とご協力を賜り感謝申し上げます。皆様のご協力のおかげで本校では継続して教育活動を行う事ができていますこと、併せてお礼申し上げます。

さて、兵庫県に発出されておりました緊急事態宣言は2月28日(日)を以て解除されました。

本校では先週ご連絡しましたように、3月10日(水)まで現在のステップ2の取組を続けることとしています。

3月11日(木)以降につきましては、新規感染者の減少傾向に下げ止まり感はあるものの兵庫県の直近1週間の新規感染者数の1日あたりの平均は2月24日より概ね20人台となっていること、また当分の間授業がないことから本校の学校再開ロードマップのステップ4、通常の教育活動を行うことといたします。

授業はありませんが、11日以降は開門時刻や下校時刻は通常通り(7:40開門、18:00完全下校)とし、部活動についても通常通りの活動を行うことといたします。ただし、研修旅行、宿泊旅行を控えていることから、他校との交流や練習試合については春季休業以降(3月25日以降)実施可能とします。

朝学習や下校時刻後の自主学習、また大学生によるチューターなど外部指導者の活用は授業実施中の取組みのため、4月の授業開始時までは実施しないことといたします。

なお、兵庫県は、引き続き、油断せずに感染防止対策の徹底を呼びかけています。通常通りの教育活動を行うことになりましても、学校生活におきましては、引き続き感染予防を徹底して参ります。

繰り返しになりますが、ご家庭におかれましても、毎日の検温や健康観察、不要不急の外出自粛、外出時のマスクの着用、石けんによる手洗いや手指の消毒、また換気等、引き続き緊張感を持って感染予防に努めていただきますようお願いいたします。